



Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales  
Universidad de Pamplona

Quinta edición 2024-1

# BOLETÍN INFORMATIVO

Boletín de la Facultad de Ciencias  
Económicas y Empresariales





## IMPACTO DE LA INTELIGENCIA ARTIFICIAL (IA) EN LAS ORGANIZACIONES

El pasado 6 de junio se dio inicio a la jornada de actividades del III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones", organizado por la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales.

El evento, celebrado en el Teatro Jáuregui, contó con la participación de estudiantes de modalidad a distancia provenientes de los diferentes CREADS a nivel nacional, así como estudiantes de pregrado presencial y diversos programas de posgrado de la facultad.

La jornada inaugural tuvo un carácter especial con la presencia del Señor Rector, Dr. Ivaldo Torres Chávez, quien destacó la relevancia de la inteligencia artificial en el ámbito académico y empresarial. La inauguración también fue amenizada por una maravillosa presentación de la Banda Sinfónica de la Universidad de Pamplona, que añadió un toque cultural y artístico al evento.

[Leer más](#)



## ENCUENTRO REDPANS

Siguiendo con el cronograma de actividades "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones" el mismo 6 de junio se llevó a cabo el Encuentro de Directores de Programas de Administración de Empresas de Norte de Santander, como parte del desarrollo de nuestras actividades. Este evento contó con la participación de representantes de la Universidad Libre, la Universidad Francisco de Paula Santander, Uniminuto y la Universidad Simón Bolívar.

El encuentro proporcionó un valioso espacio para el intercambio de ideas y estrategias, promoviendo la colaboración entre instituciones y fortaleciendo la calidad educativa en la región.



## XVI PILO CREATIVO



Siguiendo con el desarrollo del congreso "Impacto de la Inteligencia Artificial en las Organizaciones", se llevó a cabo el XVI Pilo Creativo, donde se presentaron diversas muestras empresariales de los programas de Contaduría Pública, Economía y Administración de Empresas. Estas presentaciones fueron realizadas tanto por estudiantes en modalidad presencial como por aquellos de los diferentes CREADS que nos visitaron.

El evento no solo se centró en las innovaciones empresariales y tecnológicas, sino que también ofreció una rica variedad de muestras culturales que animaron el ambiente. Estas actividades culturales no solo entretuvieron sino que también motivaron a todos los participantes, haciendo de esta jornada una experiencia completa y enriquecedora.

## VIII PANEL DE EMPRENDIMIENTO

La jornada de actividades del 7 de junio iniciaron con el VIII Panel de Emprendimiento "Impacto de la Inteligencia Artificial en el Ecosistema Emprendedor". Este evento reúne a expertos, emprendedores y académicos para discutir cómo la inteligencia artificial está transformando el panorama del emprendimiento.

El panel ofrece una plataforma para el intercambio de ideas innovadoras, estrategias y mejores prácticas, destacando el papel crucial que juega la inteligencia artificial en el desarrollo y éxito de nuevos negocios. Los participantes tendrán la oportunidad de aprender sobre las últimas tendencias y aplicaciones de la IA, así como de conectar con otros profesionales del sector.



5685303



Feconomica@unipamplona.edu.co



Sede Nuestra Señora del Rosario, 3 piso





## VIII ENCUENTRO DE SEMILLEROS DE INVESTIGACIÓN INTERINSTITUCIONAL

El día 07 de junio, se llevó a cabo el VIII Encuentro de Semilleros de Investigación Interinstitucional de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales. Este evento contó con una destacada participación de estudiantes y semilleros provenientes de los diferentes CREADS, así como de los programas de Ingeniería, Economía, Administración de Empresas y Contaduría Pública de la Universidad de Pamplona. Además, también estuvieron presentes los semilleros del Instituto Superior de Educación Rural (ISER).

La jornada se destacó por el intercambio de conocimientos y experiencias entre los participantes, fomentando la colaboración y el desarrollo académico. Las presentaciones y discusiones realizadas durante el encuentro reflejaron el compromiso y la dedicación de los estudiantes hacia la investigación y la innovación.

[Leer más](#)

## CIERRE INOLVIDABLE

El 08 de junio se dio cierre al evento del III Encuentro Internacional, XX Encuentro de Investigación y VIII Encuentro de Semilleros de Investigación "Impacto de la Inteligencia Artificial (IA) en las Organizaciones" estuvo lleno de alegría y diversión gracias a la jornada de actividades recreativas "Bienestar en tu Facultad", organizada por Bienestar Universitario.

Todos los CREADS participaron activamente en diferentes juegos, dinámicas y actividades que fomentaron la integración, el compañerismo y la sana recreación. Fue un cierre perfecto para un evento que nos permitió compartir experiencias, conocimientos y fortalecer lazos entre la comunidad académica.

La participación entusiasta de los estudiantes y docentes en las actividades recreativas resaltó el espíritu de colaboración y el bienestar colectivo, marcando un final memorable para un encuentro que sigue consolidándose como un espacio fundamental para el desarrollo académico y humano.

